
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Il Comitato per l’Alternativa al Passante Nord incontra i 

cittadini di S. Donnino e dintorni per far conoscere la nostra 

proposta di potenziamento in Sede (3+3 corsie) e confrontarla 

con il Passante Nord. Ricordiamo che la nostra alternativa, 

oltre all’allargamento in sede, comprende anche mitigazioni 

serie per i residenti, un pacchetto di opere viarie minori da 

completare subito ed altri miglioramenti per la città che il 

Passante Nord non prevede. 

 

L’invito è per una serata di informazione e pacata discussione. 

Come sempre il Comitato baserà le sue argomentazioni su 

documenti e dati certi e verificabili e non su impressioni 

ingannevoli, nel rispetto e interesse di tutti. 


